
Protokoll:  
 
Rm Zwiernik (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag. 
Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Stadt Koblenz für den Antrag nicht zuständig sei. Er schlägt 
vor, den Antrag an den Rhein-Lahn-Kreis weiterzuleiten. 


